

## CICLO DE CINE POR LA DEMOCRACIA- “LA HISTORIA OFICIAL”



El miércoles 14 de Agosto, el Concejo Municipal convocó a alumnos de las escuelas secundarias de nuestra ciudad a participar de una exhibición más del Ciclo de Cine “Por la Democracia”. En tal oportunidad, se proyectó el galardonado film argentino “La Historia Oficial”, los alumnos acompañados de docentes disfrutaron del film que el Concejo propuso como disparador para pensar acerca de la época previa a la recuperación del sistema democrático en nuestro país.-



Buenos Aires, 1983. En los últimos años de la dictadura militar argentina, una acomodada profesora de historia comienza a tomar conciencia de lo ocurrido en ese periodo. Sus sospechas sobre los oscuros asuntos de su marido y una Abuela de la Plaza de Mayo que busca a su nieta son los motivos que la llevan a replantearse "la historia oficial".